

# Essen kommt tiefgekühlt

**MGG:** Sachstandsbericht und weitere Aufträge.

Tauberbischofsheim. Einen Sachstandsbericht über die Sanierung des Matthias-Grünwald-Gymnasiums gab Daniel von Finck vom städtischen Hochbauamt bei der Gemeinderatssitzung am Mittwoch. Er beteuerte, dass man versucht habe, den Zeitplan einzuhalten und zum Schuljahresbeginn 2025/2026 zu starten. Jetzt müsse der Termin aber doch um ein Schulhalbjahr nach hinten geschoben werden. Er ließ die Historie von der 2018 anfangs geplanten energetischen Sanierung bis zur jetzigen Generalsanierung Revue passieren, die mit einem Kostensprung von ursprünglich acht Millionen Euro auf aktuell 21,4 Millionen Euro verbunden ist. Als nächste Schritte werden die Ausschreibungen für die Außenanlagen (wir berichten noch ausführlich) und die Gebäudeautomation erfolgen.

Bei Installationsarbeiten sei festgestellt worden, dass die WC-Anlagen im Großen Haus vom ersten bis zum dritten Obergeschoss komplett erneuert werden müssten, was 138.000 Euro kosten wird. Im Bereich der Küche fallen ebenfalls kleinere Arbeiten an. Durch die Bürgerstiftung und Spenden soll im ehemaligen Funkraum ein Observatorium entstehen. Was noch fehle, seien die Schließanlage, die Folierung der Glastüren, die Beschilderung der Klassenzimmer und Feuerlöschanlagen, hieß es.

Der Gemeinderat beauftragte das Architekturbüro Messerschnitt mit den Leistungsphasen zwei bis neun nach, so dass das Honorar 2,28 Millionen Euro entsprechend der Nachverhandlungen bemisst. Zudem wurde die Verpflegung der Schülerinnen und Schüler ab dem Schuljahr 2025/26 für das Gymnasium und die Grundschule am Schloss einhellig beschlossen. Das Mittagessen wird künftig von der Hofmann-Menü-Manufaktur geliefert und die Aufgaben des Cafeteria-Vereins von der Stadt übernommen. Der Verein (wir berichteten) befindet sich in der Auflösung. Das künftige System nennt sich „cook and freeze“, was eine tiefgekühlte Lieferung der Essen und deren Erwärmung vor Ort in der Schule bedeutet. Derzeit suche die Stadt Mitarbeiter für die Essensausgabe, informierte die Bürgermeisterin. *hvb*